3 Piéces
101 m2
Réf. 6983
1050 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Cannes Californie Avec une Vue panoramique sur la mer, les iles de
Lérins et I'Esterel, dans un ancien Manoir. Ce superbe appartement
situé au 3eme et dernier étage avec ascenseur bénéficie d'une surface
habitable de 112 m2 ( 101 m2 Loi Carrez) donnant sur une terrasse plein
sud. Ce bien extrémement lumineux et entierement climatisé est
composé, d'un hall avec placard, une cuisine indépendante équipée,
un séjour salle a manger de 37 m2, 2 chambres avec chacune sa salle
d'eau avec toilette. Une architecture avec beaucoup de charme. I

bénéficie d'une belle cave et un parking collectif fermé. ...

Cannes Californie With a panoramic view of the sea, the Lérins islands and the
Esterel, in a former manor house. This superb apartment, located on the 3rd and
last floor with elevator, boasts 112 m?2 of living space (101 m? Loi Carrez) opening
onto a south-facing terrace. Extremely bright and fully air-conditioned, it comprises
a hall with cupboard, an independent fitted kitchen, a 37 m2 living/dining room, 2
bedrooms, each with its own shower room and toilet. Charming architecture. It
benefits from an attractive cellar and enclosed collective parking.

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS
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